

平成22年度

墨田区立向島中学校 <10月号>



学校だより「飛翔」

NO.8

発行日 平成22年10月29日 発行人 校長 菊本和仁

教育目標 自ら学び、考え、実行する生徒
互いに協力しあい、責任を持つ生徒
身体を鍛え、健康で心豊かな生徒

住所 〒131-0032 東京都墨田区東向島4-18-9
電話 職員室：3614-4560 FAX：3614-4415
ホームページ http://members2.jcom.home.ne.jp/mukoujimachu-sumida/

第62回墨田区中学校連合学芸会

日時：10月27日(水)

場所：曳舟文化センター

○2年学年劇「Halloween Rhapsody」～ハロウィン狂詩曲～

作・脚本：渡部園美 指導：西塔麻美子先生と2学年の先生

舞台上で演じた23名のキャスト、そして照明・大道具・衣装(小道具)・音響と2年生全員が関わり、それぞれの役目を果たして一つの劇を作り上げました。「20年前に伝えられなかった思いを遂げるために現れた一人の少女、ハロウィンパーティーの夜に奇跡が起こる・・・」という内容の劇です。完成度の高い劇に仕上がっていて、素晴らしい演技に観客の中には涙を流すほど感動している方もいました。来る文化祭では、さらにバージョンアップした劇を見せてくれると思います。



<笑いあり、涙ありの演技>



○和太鼓部

指導：内藤ゆりか先生・吉田昌克先生(外部指導員)



部長の鈴木晴菜さん(3年)を中心として、部員12名全員が、ねじり鉢巻き、雪駄、そろいの法被に身を包み、「大東京音頭」「(新作)東京スカイツリー音頭」「ソーラン節」の三曲を演奏しました。笑顔で軽快に太鼓を叩く様子に、会場内の観客から大きな拍手をいただきました。文化祭では、さらに元気の良い太鼓の音が体育館いっぱい響き渡ることでしょ。

向島中PTAバザー 10/24(日)

武道場でバザーを、校庭では、百花の会・二寺小おやじの会・地域の商店の協力も得て模擬店を行いました。当日は、例年以上に大勢の方の参加がありました。吹奏楽部や和太鼓の演奏も会に花を添えました。



<武道室のバザー>



<校庭で吹奏楽部の演奏>

3つの数学科教室を設置

少人数指導や教科教室型の利点を生かして学力の向上を目指す目的で3つの数学科教室を設置しました。教室や廊下の壁面に単元ごとの掲示物を貼ったり、過去問の書棚や数学科の教材・教具を入れる棚をそろえていく計画です。



税についての作文 表彰式

11月15日(月) 16:10 ~ 曳舟文化センター

※向島納税貯蓄組合連合会会長賞
同上
向島税務署長賞
東京税理士会向島支部長賞

丸茂 藍さん 「税金について考えたこと」
望月真奈さん 「税金について」
大菅達也君 「未来を考える」
藤原由佳さん 「税と私たちの生活」

※丸茂 藍さんは、表彰式において代表として作文を朗読します。

「税金について考えたこと」

向島中学校 丸茂 藍 (3-1)

新聞やテレビで「子ども手当」の話題が広まっていた頃、私と姉の会話もはずんでいた。たぶん、この国からの素晴らしい贈り物は、私のお小遣いになるものだと思っていた。そんなある日、区役所から一通の封筒が届いた。表書きに「子ども手当関係書類」と書いてあった。私はすぐに、その封筒を母に渡した。開封してみると、子ども手当決定通知と振り込み先を指定する手紙だった。私の心を察した母は、「この給付金は、あなたのために使わせてもらいます。」そう言うと、迷わず学校納入金が引き落とされる銀行口座の番号を記入した。しかし、同時に母の言ったことにも納得してしまった。

区立の中学校と言っても、給食費や教材費などで、月々、給付金と同じ程度の額を払っている。私のささやかな夢は消えてしまったが、違ったところで私に還元されたのだ。私たち中学生は、一人につき1年間に約95万円を教育費として、税金から負担を受けているようだ。他国と比べるとかなり恵まれている。世界の国々の中には、教育に対しての保障がされていない国がたくさんある。勉強をしなくても、学校にも通えず、生活のために働かされている子どもたちいる。医療費についても同じだ。私の住んでいる区では、生まれてから中学校三年生まで無料で診察を受けることができる。おかげで、高額な予防接種も検診も家庭に負担がない分、積極的に受けることができる。しかし、医療制度が整っていない国は、幼いうちに病気で亡くなってしまいうちも子どもたちも数多くいる。今回、税金について調べてみて、今まで当たり前だと思っていた日本の生活が、他国に比べるととても恵まれていることに気付かされた。そして、納税者の人たちに尊敬と感謝の意を表したいと思った。

国の予算の四割が税収入だというが、私はまだ、消費税しか納めたことがない。しかし、これから先、私には確実に納税の義務が与えられる。その頃になると、日本は超高齢化社会になっているだろう。労働人口も減少し、一人の税金が国民を支える負担は増大してくる。その対策として、一部の消費税率を上げようとする意見も出ているが、国民の負担率も上がっていく訳で、なかなか国民の理解を得られないと思う。だからこそ納税者の一人ひとりが住みよい社会を創るために、もっと税金に対するの関心を持ち、自分たちが納めた使われ方をしっかり見極めていくべきだと思う。

私は、「納めた税金は何らかの形で自分たちに還元される」という意識を持って、責任感のある納税者になろうと決めた。

明るい選挙啓発ポスター 東京都優秀賞(応募8,441作品の10作品)を受賞!

太田有紗さん(2年)：(墨田区最優秀作品・全国審査提出作品) 受賞おめでとう!

展示会：東京都 新宿駅西口広場イベントコーナー H22.11.18 ~ 21
町田市立国際版画美術館 H22.11.26 ~ 30
墨田区 すみだリバーサイドホール H23.1.6 ~ 12
すみだ生涯学習センター H23.1.19 ~ 25
表彰式：墨田区 平成23年1月予定

<部活動の表彰>

○ソフトテニス部 墨田区中学校秋季新人大会

日時：10月1日(金)
場所：男子・吾嬬二中 女子・寺島中
成績：男子団体戦 第3位
(大森颯太君・稲場直哉君・吉田友弘君・宮本悠史君・坂本陽祐君・内藤大介君)
女子団体戦 第3位
(横山梨緒さん・高野彩さん・坪田奈々さん・相澤智美さん・横田華絵さん・小山愛希美さん)

○バドミントン部 墨田区中学校秋季新人大会

日時：10月10日(日)
場所：男子・堅川中 女子・寺島中
成績：女子シングルス 第2位 田中愛由菜さん(ブロック大会出場)
男子シングルス 第3位 打田 翔弥君

保護者の皆様へのお願い(文化祭の当日)

・自転車は、体育館横の指定された場所に置いて下さい。
・昼食中12:40~13:30の展示見学はご遠慮下さい。
・校内および敷地内は禁煙です。喫煙はご遠慮下さい。
・小学生もお誘いあわせの上、ご来校下さい。
※文化祭終了後、16:00~16:50まで、小学生保護者対象として「学校説明会」を図書室で行います。前回より詳しい説明をいたします。

<文化祭のご案内>

11月3日(水・祝)
「みんなの手で向中に感動の嵐を」
8:30 開会式(体育館)
8:40 舞台発表(午前の部)
・和太鼓部
・手話部
・3年ロックソーラン節
一休憩
・1年合唱コンクール
・2年合唱コンクール
劇「ハロウィン狂詩曲」
11:30 展示見学
12:40 昼食
13:40 舞台発表(午後の部)
・吹奏楽部
・3年
劇「ジャンバラヤ」
・教員合唱
・2・3年選択音楽合唱
・全員合唱「青葉の歌」
15:30 閉会式